TOPへ 学校のようすへ

4月8日(火)新任式・始業式・入学式が行われました。

新任式では、新しくこられた3名の先生にあいさつしていただきました。

毎年恒例となりつつある、一芸披露もありました。

「〇×クイズ」や「紙飛行機飛ばし」と大変盛り上がりました。



入学式では、9名のかわいい新入生を迎えました。 6年生のお兄さん、お姉さんに手をひかれ入場しました。



名前を呼ばれると元気いっぱいの返事ができました。

また、2~6年生のみなさんにあいさつのお手本を見せてもらいました。

大きな声が体育館いっぱいに広がりました。

これから一緒に元気いっぱいのあいさつが飛びかう学校にしていきましょう!





おめでとうございます!

TOPへ 学校の様子へ

4月16日(水)は入学・進級をお祝いするお弁当給食の日です。



メニューは・・・ わかめごはん ヨーク ハンバーグ・厚焼きたまご スパゲティソテー ゆでキャベツ・いちご です(*^_^*)♪



桜の花びらが舞い散る中、暖かい春の風に吹かれ、みんなで食べる給食は格別です。

TOPへ 学校行事へ

ランランマラソンが始まりました。

毎週木曜日に全校児童と教職員が一緒に校庭を走るランランマラソン。

いつもの音楽が流れると、子どもたちは元気に走り始めます。

1年生も、お兄さん・お姉さんと一緒に走りました。

「がんばってね」「いっぱい走ってるね」と、声を掛け合いながら走るほほえましい姿もみられました。

大滝つ子が走る姿を見られたらあたたかいご声援をお願いします!

